

い、ま、み、や

「一歩踏み出そう」

1年学年主任 梁 清里

春、新しい標準服に身を包み、緊張した面持ちだった28期の皆さんも、徐々に今宮高校での生活に慣れ、行事に学習に部活に活躍する姿が見えてきました。

皆さんがもつ可能性は無限です。ちょうどコロナによる制限も明けてきた今、ぜひ色々なことにチャレンジしてみてください。また仲間の努力や挑戦を応援し合える28期に皆でいきましょう。夏休み明け、成長した元気な姿を見せてください。

保護者の皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



「継続は力なり」

2年学年主任 白石亮次

27期生が入学してから、あっという間に1年と4ヶ月が経ちました。コロナの制約も明け、さまざまな学校行事も普段通りに行うことができるようになりました。体育祭や修学旅行では、生徒たちの最高の笑顔を見ることができました。さて、明日から夏休みです。夏休みをただの休みにすることなく、毎日机に向かう習慣を身につけましょう。「継続は力なり」この言葉を motto に実りある夏休みを過ごしてください。

保護者の皆様も今後ともよろしくお願いいたします。



「本気」

3年学年主任 内藤嘉信

26期生も最終学年を迎えました。今年度最大の目標は「進路実現」です。

この2年間、地道に勉強してきた人もいますし、最近やっとエンジンがかかり始めた人もいます。一方でまだまだの人は、そろそろ本気になってください。大学受験はそんなに甘いものではありません。

人生の中で、本気になる期間はそれほどたくさんありませんが、今年度は本気にならなければいけない年です。自分の将来のために最大限の努力を！

保護者の皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



オープンスクール

2023.6.10(土)



今年第一回目のオープンスクールを開催しました。当日は273組と、沢山の方々にお越しいただきました。オープンスクールを盛り上げる「今宮コンシェルジュ」の活躍もあり大盛況でした。PTA委員は地域のゴミ拾い、駅からの案内を担当しました。

令和4年度の進路状況

進路指導部長 勝田 健太

令和4年度、25期生230名の進路状況については、大学174名、短期大学8名、専門学校24名(うち看護医療系13名)、就職0名、進学準備等24名となりました。大学進学者のうち、国公立大学については、共通テストで苦戦した人が多かったため、都市圏の大学への合格は減少しましたが、和歌山大学や徳島大学、大分大学をはじめ、地方の国公立大学に合格する人の数が増加しました。また、大阪大学に、現役で1名合格しています。私立大学では、昨年よりも関関同立に合格する人の数が減少しましたが、近畿大学をはじめ、中堅私大にしっかり合格し、健闘していました。

進路指導部では、各学年の先生方と協力し、今年度も、進学講習や進学講演会を企画し、希望進路実現のための支援に努めています。また、卒業生の皆さんには、今宮高校での学びを活かし、それぞれの進路先で、さらなる研鑽を積み、活躍してくれることを祈っています。



広報のオカンです。

今年最初のいまみやんを届けます。

1、3年生の校外学習、体育祭と制限なしの行事で、子どもたちも心から楽しめたと思います。117号は6月13日に北海道へ出発した2年生修学旅行、2学期の大イベント文化祭やetc... 広報のオカン一同、子どもたちの楽しく元気な姿など、盛りだくさんでお届けしたいと思っていますので、どうぞ期待！次号もお楽しみに!!

校外学習

2023.4.28(金)



待ちに待った校外学習が、GWの合間に実施されました。1年生は万博記念公園へ「大阪を感じるベストショット」を撮ってくるというミッションが与えられました。3年生はクラス別で京都、奈良へ「マチ探」を利用しながら、グループでクイズを解きつつ散策するというプログラムでした。1、3年生とも、いいお天気に恵まれ思い出に残る一日になったと思います。



3年生(奈良)



3年生(京都)



「ご挨拶」

校長 中須賀久尚

保護者の皆様、日頃より本校教育にご理解ご協力を賜り、また、PTA活動として様々なご支援をいただき、まことに有難うございます。今年4月1日付で校長に着任しました中須賀久尚(なかすがひさたか)と申します。この春、定年退職し、再任用校長として10年振りに14年間勤めた本校に戻ってまいりました。どうぞよろしくお願いいたします。

総合学科4期生が入学し15期生が卒業するまで勤めていた時に感じたのは、総合学科のパイオニアとして大阪を牽引する高校にふさわしく、清清潔潔(せいせいけつけつ)として、学業、部活動、学校行事にと、熱心に取り組み活動的であること、夢や志が明確に持ち、その実現に向けて努力を怠らないこと、また、互いの違いを認め合い、感性や個性の異なる人達と手を繋いでいける優しさや協調性を持っていること、そんな生徒がたくさんいる、そこから伝わる強いエネルギーでした。

今年度、例年より早い梅雨の最中の5月末日、早朝から生徒たちと先生方が力を合わせてグラウンド整備やテント設営等を懸命に行い、第75回体育祭を実施することができました。全学年行われた全員リレーは、本当に見事にすべての生徒がバトンを持って懸命に走り、それを皆が一杯に応援して、とても感動的でした。「磨け知性!輝け個性!」をモットーに自主自律の精神を自ら育む今高生の立派な姿は、四半世紀前と変わることなく脈々と生徒たちの間で引き継がれているのだと確信しました。

また、本校のPTA活動も変わることなく、圧倒されるほどとても活発です。PTA役員並びに実行委員の方々の、生徒のために学校のためにと労を惜みずご尽力される姿に敬服し、感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有難うございます。

入学してきた生徒たちが「今高最高!」と心から言える学校づくりに、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。今後とも変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。



「ご挨拶」

PTA会長 川口純加



令和5年度PTA会長を務めさせていただきます川口純加です。平素はPTA活動にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。また、子どもたちを温かく時に厳しくご指導いただいている中須賀校長先生はじめ教職員の皆様に感謝申し上げます。歴史と伝統ある今宮高校のPTA会長に就くことは大変な重責でございますが、皆様のお力添えをいただきながら務めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

今宮高校PTAは役員、実行委員が中心となって運営しています。ここ数年は新型コロナの影響で制限があり思うような活動ができていませんでしたが、その中でも学校や子どもたちのために何かできることはないかと模索してまいりました。昨年9月に行われた「今高祭」で3年ぶりに出店した「今宮大明神」では、色とりどりの絵馬に願い事を書いてもらったり、的当てゲームなどで子どもたちや来場された方と交流しながら楽しむことができました。9月と11月のオープンスクールでは、最寄り駅のJR・南海「新今宮」駅と地下鉄「大国町」駅から今宮高校までの道案内をしました。来校された中学生や保護者を安全に誘導し、「元氣な挨拶と笑顔でお声掛け!」で活気ある今宮高校を感じてもらえることができました。また11月にはPTA、共生推進教室の生徒の皆さん、自彊会の方々と合同で今宮高校の大掃除を行いました。子どもたちの普段の掃除では手が回らない玄関や廊下、下足室や体育館などの窓や床をピカピカに磨き上げ、腕が筋肉痛になるほど気合いが入った大掃除になりました。今年も11月に予定していますこの大掃除はPTA全会員参加対象の取り組みですので、皆様奮ってのご参加お待ちしております!

今年度も今宮高校PTAでは「できる人ができる時にできることを」をモットーに、教職員の皆様のお力をお借りしながら10名の役員と新たに1年生の保護者19名が加わってくださり50名となった実行委員の方々と共に、無理なく楽しく助け合って頑張りたいと思いますので一年間どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度今宮PTAをよろしくお願いいたします。





がんばれ～



朝早くからありがとう!



ヤッター!!



赤団 3位



青団 2位



お見事!



緑団 1位

バク転



みんなOK

2023

I M A M I Y A

5/31水

体育祭



今年のTシャツもいいね



黄団



ヤッター!!



紫団パフォーマンス 1位



桃団



がんばって～



すてきな笑顔



仲良くゴール

子どもたちはもちろん、保護者の私たちも待ちに待った体育祭。当日の朝も雨が降る中、先生をはじめ準備担当の生徒たちがドロドロになりながら準備をしてくださいました。天気に恵まれず開催できるか不安でしたが、子どもたちの熱い想いが届き、開会時間をずらしプログラムを短縮しての開催。午前の部では、少しの雨と曇り空での開催となりましたが、午後からは太陽が顔を出し、子どもたちの頑張りを応援してくれました。キラキラした笑顔と真剣に競技に取り組む姿を見ると私たちも元気になりました。そばで支え、見守ってくださる先生方、当日頑張ってくれた子どもたちに感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様、天候不良の中たくさんの応援ありがとうございました。

